## LAS "NOTAS" DE LA PARROQUIA J.Leoz.



Dota a todo cristiano de la fortaleza que nace de la Palabra de Dios. Promueve grupos de reflexión en torno a la Biblia que, posibilitan, el conocimiento, la comprensión y la formación de los laicos

Renueva constantemente tres aspectos que son importantes para la celebración: luz para ver; sonido para escuchar y música digna para cantar y rezar.

Mira con ilusión al futuro. No se deja amedrentar por las dificultades. Valora el esfuerzo de aquellos seglares que colaboran en las distintas iniciativas pastorales.

Favorece la comunión entre los diversos grupos que componen la vida parroquial. Incentiva también la comunión con la iglesia diocesana y universal. La parroquia no es una isla en medio del océano católico.

Solicita de la sensibilidad de los cristianos, la ayuda oportuna para salir al paso de las propias necesidades y, también, de la iglesia universal, de los más pobres y de las nuevas pobrezas que salen a nuestro paso.

La menta la situación compleja del mundo y, desde la caridad y el compromiso cristiano, trabaja por una realidad mejor. La justicia y su cercanía por los más desfavorecidos es signo de su sintonía con el evangelio.

Silencia espacios internos para que, Dios, sea escuchado, adorado y se pueda crear un ambiente de paz, de serenidad y de piedad, donde alimentar el encuentro personal y comunitario con el Señor.

